



Coinbase detuvo operaciones con Bitcoin Cash debido a acusaciones internas

Coinbase agregó Bitcoin Cash a su plataforma, sin embargo, cuatro horas después la empresa suspendió las transacciones con esta criptomoneda debido a acusaciones internas que especifican que sus empleados realizaron operaciones con información privilegiada antes de su lanzamiento oficial este martes 19 de diciembre.

Siendo una de las mayores plataformas de intercambio del mundo, Coinbase mantiene una estricta política de ética, que prohíbe a sus empleados realizar operaciones con información que no es pública ni que se comparte con personas externas, incluyendo a familiares y amigos, según explicó Brian Armstrong, cofundador y CEO de Coinbase.

«Se prohibió explícitamente a todos los empleados y contratistas de Coinbase el intercambio de Bitcoin Cash y revelar nuestros planes de lanzamiento desde hace más de un mes. Esto se comunicó muchas veces por medio de distintos canales a los empleados», dijo Armstrong en el blog de Coinbase.

Aseguró que si encuentran evidencia que revele que sus empleados violaron las políticas, ya sea de forma directa o indirecta, dará por terminados sus contratos de forma inmediata y tomará las medidas legales pertinentes.

Pocas horas antes de que Coinbase añadiera BCH a su plataforma, el precio de la divisa digital comenzó a subir. En Twitter se convirtió en tendencia dicho comportamiento inusual del precio.